
川口市でコンセントの移動
川口市でコンセントの移設に行って来ました。

距離のない移設でしたので安易に施工ができました。

何よりもお客様が協力的でしたので施工が不自由なくこなせました。

最近、街の電気屋さん的な業者が少ないと言う声がありますが、

弊社では、小さな工事　地域密着型の電気屋ですので

なんなりと相談いただきたいと思います。

よろしくお願いします。

 

https://www.e-kit.info/2012/04/22/%e5%b7%9d%e5%8f%a3%e5%b8%82%e3%81%a7%e3%82%b3%e3%83%b3%e3%82%bb%e3%83%b3%e3%83%88%e3%81%ae%e7%a7%bb%e5%8b%95/

